





Ecopetrol definió la fecha para su Asamblea de Accionistas y habría nuevas salidas

Además, la petrolera está próxima a revelar sus resultados financieros de 2022.





El Grupo Ecopetrol ya tiene marcadas dos importantes fechas en su calendario. La primera es este martes, 28 de febrero, pues al cierre del mercado entregará sus resultados del 2022, que habrían sido los mejores de su historia impulsados por los precios del petróleo y la favorable tasa de

Así mismo, la petrolera informó que el próximo 30 de marzo celebrará la Asamblea General de Accionistas, en Corferias, Bogotá.

Dentro del orden del día está la elección de los miembros de la Junta Directiva para lo que resta del periodo 2021 - 2025, con lo que se confirma la renuncia de Carlos Cano (representante de los accionistas minoritarios) a ese órgano, quien en semanas pasadas compartió con allegados su intención de dejar el cargo, en medio de un polémico mensaje.

Puede leer: Gustavo Cano habló reiteradamente de la "independencia" luego de renunciar a **Ecopetrol**

"Mi gratitud al sector privado que me invitó hace seis años a ser su director, postulado por el denominado segmento de los socios minoritarios. Pero cuando se esfuma la confianza al interior de cualquier grupo colegiado como este, por razones que no considero oportuno ni prudente mencionar ahora, lo indicado éticamente es hacerse a un lado", dijo Cano en su comunicación.

Dicho esto, su salida no sería la única, pues se especula que otros dos miembros podrían abandonar la junta a petición del Gobierno Nacional.

Además, un día después de la Asamblea, Felipe Bayón concluirá su etapa en la presidencia de la compañía, como había anunciado hace un mes.

Te puede interesar



Nacional le ganó a Huila y dejó una mejor imagen

hace 1 hora



Una socióloga, una profe de educación física y un maestro de música: los tres nuevos ministros del gabinete de Gustavo Petro

hace 3 horas





Atención: Viva Air detiene su operación en Colombia, situación crítica en la industria

hace 1 hora





Pilas, viajeros: Viva Air canceló seis vuelos en el aeropuerto José María Córdova

hace 3 horas



Podría interesarle: A Viva Air le quedarían muy pocas horas de vuelo

Como su reemplazo suenan los nombres de Saúl Kattan, quien hoy preside la junta directiva, y Ricardo Roa, que desde el inicio del actual Gobierno ha sido relacionado con la compañía.



Economía

¿Por qué están huyendo los millonarios de Nueva



Economía

La historia de OmegaPro, una estafa piramidal con 1.8 millones de víctimas en el mundo



Diego Andrés Vargas Riaño

Seguir Periodista

Para seguir leyendo

Anterior



Nacional le ganó a Huila y dejó una mejor imagen

Le ganó 3-1 al Huila, en el Atanasio, con goles de Brahian Palacios, Dorlan Pabón (penal) y Nelson Deossa. ...

Siguiente >

hace 1 hora <

Registrate al newsletter



Correo electrónico

- Acepto Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de Tratamiento y uso del Dato Personal

Registrate

